

## Autoridades FCS se reúnen con funcionaria del MESCyT

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 03 de Julio de 2019 13:02 -

---

Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezadas por las doctoras Rosel Fernández, decana FCS, y Rocío Caridad, directora de la Escuela de Medicina, sostuvieron un encuentro con la doctora Rosa Céspedes, encargada de la dirección académica del área de salud del Ministerio de Educación Superior, Ciencias y Tecnología (MESCyT), a los fines de dar seguimiento a los procesos relacionados con la acreditación de la carrera de medicina.



Panorámica del encuentro entre autoridades de la FCS y la representante del MESCyT.

En el encuentro también estuvieron presentes los doctores David Figuereo, director de la Escuela de Ciencias Morfológicas; Glenys Delgado, en representación de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional (OSEPLANDI); Sandra Mueses, directora de la Oficina de Validación de Credenciales y Seguimiento al Egresados; y Pablo Pascual, encargado de rediseño curricular de la FCS; Nelson Belisario, entre otros docentes.

Estos encuentros son de gran importancia para poder cumplir con los requisitos estipulados, y las recomendaciones hechas por el MESCyT, como institución reguladora de la educación superior en el país.